

Mein Hase Fussl

Ich habe einen Hasen namens Fussl. Er hatte einmal eine Schwester namens Sissi. Leider hat sie einen Herzinfarkt bekommen, weil unser Nachbarhund sie gefagt hat.

Fussl hat graubraunes, langes Fell. Er ist ziemlich zappelig, wenn man ihn hochnimmt. Im Sommer darf er den ganzen Tag frei draußen herumhüpfen. Sein Lieblingsplatz ist zwischen dem Lavendelstrauch und den Rosen. Dort hat er sich eine kleine Kuhle gegraben. Am liebsten mag er Karotten und frisches Gras. Früher bin ich oft mit ihm spazieren gegangen, aber jetzt habe ich nicht mehr so viel Zeit für ihn. Das macht ihm, glaube ich, aber nicht so viel aus.

Ich glaube er ist ungefähr vier bis fünf Jahre alt. Ich weiß es nicht so genau. Bekommen haben wir die beiden von den Verwandten meiner Eltern.